



**Angelobung** der neuen Schützen Robin Rothmüller, Daniel Schwaiger und Thomas Trixl.

Foto: Schützenkompanie

## Fieberbrunner Schützen blickten auf 2013 zurück

■ **FIEBERBRUNN** (bp). Die Christian-Blattl-Schützenkompanie lud zur 57. Jahreshauptversammlung. Der Tätigkeitsbericht war sehr umfangreich, so sind die Schützen im letzten Jahr allein 14 Mal in geschlossener Formation ausgerückt. Sie stellten bei drei Veranstaltungen die Ehrenkompanie. Höhepunkt war die Ausrückung als Teil der „Pillersee-Taler-Ehrenkompanie“ bei der Amtseinführung des neuen

Salzburger Erzbischofs Franz Lackner im Jänner. Hptm. Leo Trixl kommandierte dabei die Ehrenkompanie. Neben den Ausrückungen gab es viele kameradschaftliche, sportliche und karitative Einsätze. Bei der Vollversammlung wurden die neuen Schützen Robin Rothmüller, Daniel Schwaiger und Thomas Trixl angelobt. Die langjährige Marketenderin Nina Gruber wurde verabschiedet.